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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DA CIDADE 1 

 2 

Aos quatorze dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte, numa das 3 

Salas da Universidade Aberta do Brasil, localizada à Av. São João, nº 545, 4 

Centro, Peruíbe/SP, reuniram-se os membros nomeados ao Conselho da 5 

Cidade para a reunião ordinária. 6 

Compareceram os seguintes conselheiros representantes do Poder Público 7 

Municipal:  (i) pela Secretaria Municipal de Planejamento esteve presente 8 

Márcia Marcondes Sodré de Paula, representante suplente; (ii) pela Secretaria 9 

Municipal de Saúde esteve presente Thabata Cristina Borges Santana Mendes, 10 

representante suplente; (iii) pela Secretaria Municipal de Defesa Social esteve 11 

presente Edna Edite de Santana, representante titular; (iv) pela Secretaria 12 

Municipal de Educação esteve presente Markus Pablo Nobre dos Santos, 13 

representante suplente; (v) pela Secretaria Municipal de Assistência e 14 

Desenvolvimento Social esteve presente Vasni Anunciada da Silva,  15 

representante titular; (vi) pela Secretaria Municipal de Turismo, Cultura e 16 

Esportes, esteve presente  Edilson de Almeida, representante titular; (vii) pela 17 

Secretaria Municipal da Fazenda, esteve presente Artur Renato Chaves 18 

Martins, representante titular; (viii) pela Secretaria Municipal de Obras, 19 

Serviços e Infraestrutura Urbana e Secretaria Municipal de Meio Ambiente e 20 

Agricultura, esteve presente, respectivamente, José Roberto Rodrigues Alves, 21 

representante suplente, e Marcelo Mouro Campos, representante suplente; (ix) 22 

pela Procuradoria Geral do Município, esteve presente Vania Denise Brusasco 23 

Pini, representante titular; (x) pelo Gabinete do Prefeito, esteve presente 24 

Maurício Maranhão Sanches, representante titular. Compareceram os 25 

seguintes conselheiros representantes da Sociedade Civil: (i) pela Cadeira 1 26 

dos representantes dos empresários - Associação Comercial e Empresarial de 27 

Peruíbe, ausente; (ii) pela Cadeira 2 dos representantes dos empresários - 28 

Associação Comercial e Empresarial de Peruíbe, esteve presente Jan 29 

Rieswick, representante titular; (iii) pela Cadeira 3 dos representantes dos 30 

empresários - Associação Comercial e Empresarial de Peruíbe, esteve 31 

presente Armênio Pereira, representante suplente; (iv) pela Cadeira 1 dos 32 
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representantes das associações de bairros - Associação Residencial Jardim 33 

São Luís, esteve presente Olga Donizetti dos Santos, representante suplente; 34 

(v) pela Cadeira 2 dos representantes das associações de bairros - Associação 35 

Residencial Jardim São Luís, esteve presente Maria Flávia Salatini Camargo, 36 

representante titular; (vi) pela Cadeira 3 dos representantes das associações 37 

de bairros - Associação Residencial Jardim São Luís, esteve presente Daniel 38 

Braga Ferreira Vaz, representante titular; (vii) pela Cadeira 4 dos 39 

representantes das associações de bairros - Associação Residencial Jardim 40 

São Luís, esteve presente Ediléia de Souza Oliveira, representante titular, e 41 

João Carlos de Oliveira, representante suplente; (viii) pela Cadeira 1 dos 42 

representantes de entidades profissionais ou técnicas e instituições de ensino 43 

ou pesquisa e dos Sindicatos dos Trabalhadores - Associação dos Corretores 44 

de Imóveis de Peruíbe, esteve presente Adroaldo Vasconcelos, representante 45 

suplente; (ix) pela Cadeira 2 dos representantes de entidades profissionais ou 46 

técnicas e instituições de ensino ou pesquisa e dos Sindicatos dos 47 

Trabalhadores - Associação dos Corretores de Imóveis de Peruíbe, esteve 48 

presente Walcir Pereira Matias, representante titular; (x) pela Cadeira 3 dos 49 

representantes de entidades profissionais ou técnicas e instituições de ensino 50 

ou pesquisa e dos Sindicatos dos Trabalhadores - 149ª Subseção de Peruíbe 51 

da Ordem dos Advogados do Brasil, esteve presente Luiz Gustavo Guazzelli 52 

Braga de Siqueira, representante titular; (xi) pela Cadeira 4 dos representantes 53 

de entidades profissionais ou técnicas e instituições de ensino ou pesquisa e 54 

dos Sindicatos dos Trabalhadores - vaga não preenchida; (xii) pela Cadeira 1 55 

dos representantes das entidades não governamentais, vaga não preenchida; 56 

(xiii) pela Cadeira 2 dos representantes das entidades não governamentais, 57 

vaga não preenchida; (xiv) pela Cadeira 3 dos representantes das entidades 58 

não governamentais, vaga não preenchida; (xv) pela Cadeira 1 dos 59 

representantes de movimentos populares, vaga não preenchida; (xvi) pela 60 

Cadeira 2 dos representantes dos movimentos populares, vaga não 61 

preenchida. 62 

A reunião se iniciou às 15 horas e 15 minutos, sob a presidência ad hoc do 63 

Conselheiro Maurício Maranhão Sanches, uma vez atingido o quórum mínimo 64 



 

                                    Rua Nilo Soares Ferreira nº 50 – Centro - CEP 11750-000  

        Fone (13) 3451-1000  -  Fax (13) 3451-1034                                                                             

  http://www.peruibe.sp.gov.br e-mail: prefeitoperuibe@peruibe.sp.gov.br 

 

 

Página | 3 

de deliberação, na forma regimental. O Presidente Maurício apresentou a 65 

pauta: 1. apresentação dos membros nomeados para a atual gestão do 66 

Conselho da Cidade; 2. eleição dos membros para o cargo de presidente e 67 

secretário; 3. convocação para preenchimento de novas vagas do Conselho da 68 

Cidade; 4. procedimentos para as próximas reuniões. Assim, quanto ao item 1 69 

da pauta: os membros presentes se apresentaram de forma nominal. Quanto 70 

ao item 2: aberta a candidatura para o cargo de presidente do Conselho, 71 

fazendo o uso da palavra, os Conselheiros Walcir e João Carlos de Oliveira 72 

sugeriram o nome do Conselheiro Maurício Maranhão Sanches para assunção 73 

da presidência do Conselho. O Conselheiro Daniel, questionou a disposição 74 

quanto à previsão de recondução de cargo eletivo  junto ao Regimento Interno 75 

do Conselho da Cidade, ocasião em que, após consulta ao regramento 76 

normativo, chegou-se à constatação de que é possível a recondução por dois 77 

mandatos, desde que ocorrendo a renovação do conselho em pelo menos um 78 

terço dos conselheiros. Assim, prosseguindo no processo, somente o 79 

Conselheiro Maurício Maranhão Sanches se candidatou, tendo sido eleito por 80 

unanimidade. Aberta a candidatura para o cargo de secretário do Conselho, se 81 

candidatou o Conselheiro Luiz Gustavo Guazzelli Braga de Siqueira e a 82 

Conselheira Aline Pereira da Silva Carreira. No entanto, diante da ausência 83 

desta Conselheira à reunião, somente foi admitida a candidatura do 84 

Conselheiro Luiz Gustavo,  que foi eleito por unanimidade. Quanto ao item 3: 85 

passou-se à deliberação quanto às vagas que permaneceram sem inscrição 86 

pelas instituições, sendo esclarecido pelo Presidente a necessidade de dar 87 

andamento aos trabalhos conforme orientação do Ministério Público. O 88 

Conselheiro Daniel perguntou quais as vagas que permaneceram "em aberto", 89 

tendo sido esclarecido pelo Presidente. Foi esclarecido a necessidade quanto à 90 

publicação do Edital com 60 (sessenta) dias de antecedência, com expectativa 91 

de publicação no BOM da semana seguinte, para composição das vagas 92 

abertas. O Conselheiro Daniel questionou os critérios adotados para o 93 

preenchimento das vagas deixadas pelos Movimentos Populares, ocasião em 94 

que sugeriu fossem resgatadas as atas das reuniões realizadas pela Comissão 95 

Temática no ano de 2018. O Conselheiro Jan sugeriu que as vagas fossem 96 
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disponibilizadas às demais categorias da sociedade civil organizada, sendo 97 

acompanhada pela Conselheira Márcia Sodré. O Conselheiro Adroaldo sugeriu 98 

que o quadro permanecesse como já se encontra, com a indicação dos 99 

Bougainville para o preenchimento do quadro. O Conselheiro Daniel esclareceu 100 

que não houve interesse aos Bougainville, sendo que pessoalmente fez o 101 

convite. O Presidente colocou a questão envolta à dificuldade de a 102 

municipalidade convocar as entidades, sob o risco de haver questionamentos 103 

futuros quanto aos convites realizados e possíveis preterições de entidades. 104 

Prosseguindo quanto ao item 4 da pauta: o Presidente esclareceu quanto à 105 

possibilidade de que as reuniões sejam realizadas por intermédio de 106 

ferramenta que possibilitasse a reunião virtual, conforme autorizado por 107 

Decreto municipal. O Secretário suscitou a forma de preservar a participação 108 

popular, diante da impossibilidade de o público ter acesso ao meio de inscrição 109 

às reuniões por videoconferência. O Presidente, então, sugeriu a criação de 110 

uma plataforma como um blog, para a disponibilização do conteúdo e link de 111 

acesso. O Presidente falou sobre a necessidade de dinamizar a pauta de 112 

trabalho do Conselho, de forma a que acompanhem os trabalhos 113 

desenvolvidos pelo Conselho, dando mais transparência e aumentando a 114 

produtividade. Aberta a palavra para considerações finais pelos Conselheiros 115 

presentes, nada mais foi dito. Assim, a reunião foi encerrada às 16 horas e 07 116 

minutos. Nada mais havendo a relatar, eu, Luiz Gustavo Guazzelli Braga de 117 

Siqueira, secretário do Conselho da Cidade, lavrei a presente ata que, depois 118 

de lida e aprovada em Sessão Plenária, vai assinada por mim e pelo presidente 119 

do conselho. Peruíbe, 14 de setembro de 2019. 120 

 121 

 122 

____________________                                           ______________________ 123 

   Maurício M. Sanches                                                  Luiz Gustavo Guazzelli 124 

        Presidente                                                                      Secretário  125 
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